

中

KITAYAMASAKI DISTRICT

▼中村地区公民館公式ウェブサイト

2025年3月号(弥生)



みんなの作品展
の情報はこちら▶
(過去の作品も
閲覧できます)



公民館だよりの
バックナンバー
はこちらから
閲覧できます▶



村地区

公民館便り

北山崎地区の人口

- ◆男性 2,215人
- ◆女性 2,496人
- ◆合計 4,711人
- ◆世帯数 2,246世帯
(令和7年1月末現在)

発行：中村地区公民館
TEL/FAX：089-982-0121
MAIL:nakamura-kou@city.iyo.lg.jp

3月9日 日 開催

第39回

時間：8：30～15：00
場所：中村地区公民館



中村地区公民館まつり

ご家族・ご友人をお誘い合せのうえ、ぜひご参加ください。

プログラム

8:30 ペットボトルモルック大会 (北山崎小学校体育館)

◆芸能発表大会◆

10:15 開会式

10:20 きたやまさき認定こども園園児の歌

10:30 あすなろピッコロ腹話術

10:50 北山崎小学校ダンスクラブのパフォーマンス

北山崎小学校有志の演奏・歌

11:05 港南中学校吹奏楽部の演奏 (アンサンブル)

11:25 手話サークル「どんぐり」の手話コーラス

11:45 公民館活動団体による民謡

12:05 福永一哉ギター弾き語りミニライブ
(休憩)

13:00 第2部 (子ども・一般のカラオケなど)

★お楽しみ抽選会 芸能発表大会終了後

各団体の出店

9:00から

14:30まで

※ 雨天決行。ただし警報発令時は中止とします

※ 車で来場の際には、グラウンド駐車場又はグラウンド内の臨時駐車スペースをご利用ください。

生涯学習推進大会が開催されました

2月8日（土）に生涯学習推進大会が伊予市文化ホールで開催されました。この大会は2年に1回開催されるもので、今年の4月から市内全域でコミュニティスクールが実施されることもあり、「これからのコミュニティスクールについて」というテーマで大会が進められました。事例発表では、東温市での事例や、市内で先行実施されている双海町のコミュニティスクールの実施状況、コーディネーターとしての苦労話などを聞くことができ、とても充実した大会となりました。



コミュニティスクール導入に向けた研修会を開催しました

1月24日に市役所で、北山崎小学校・郡中小学校・南山崎小学校の3校でコミュニティスクール導入に向けた研修会が開催されました。研修会では、最初に講師の酒井先生から、コミュニティスクールの概要について説明があり、次に校區別に分かれ、「地域の子どもたちに期待すること」というテーマでグループディスカッションを行いました。グループ内で話を進めていくと、「思いやりのある子」や「郷土愛のある子」に育ててほしいなどといった意見が出されるなど、活発な意見交換が行われていました。



コミュニティスクールとは？

コミュニティスクールとは、地域住民や保護者から構成される学校運営協議会を設置している学校のことをいい、学校と地域の方などが力を合わせ、地域の声を活かしながら、子どもたちにとってよりよい学校づくりに取り組み「地域とともにある学校」を目指すための仕組みです。

令和6年度公民館行事の振り返り

今年度撮影した写真で、公民館だよりに掲載しきれなかった写真を掲載させていただきます。



3月公民館行事予定

※2月17日現在の予定です

日付	時間	行事	場所
3日、10日、17日、24日	9:30~11:30	フラワーサークル	和室
11日、25日	9:30~12:00	古典ヨガ	和室
5日、12日、19日、26日	13:00~16:00	伊予民踊研究会伊予支部（華林）	和室
6日、13日、20日、27日	13:30~17:00	正風書道会	和室
4日	9:00~12:00	北山崎認定こども園	和室
7日	14:00~16:00	伊予民謡北山崎	和室